

6時半にならぬや...。

毎日の習慣

毎日、帰りの会・ぱるノートが終わると、ごっこ遊びやレゴ、コマ回しなど...好きな遊びをしてお迎えがくるまで室内で過ごしてい

る西メンバー。特に室内ドッジボールは毎日決まった班でルールを決めて遊んでおり、かなり盛り上がりつつある様子...。

しかし、お迎えがきてしまうと、急いで準備をするため、片付けが不十分になってしまう場面も...。

そういったこともあり、人数が減ってくる6時半頃には、室内が遊び道具で散らかってしまふこともしばしば...。

そこで！ 6時半に残っているメンバーで片付けをする時間を決めることに！ 最初は『えく遊ぶ時間が無くなる...』『これ使っていないし...』『否定的な様子も見られましたが、最近では変化が表れてきました。』

指導員から『6時半になったよ』と全体に声をかけると、学年を問わずすぐに遊びから切り替えて片付けをしてくれるメンバーの姿が...。

ときには『もう荷物も出しておけばいいよな？』と片付けのついでに荷物の準備もお互いに声を掛け合い『あ...忘れ物がある！』と指導員へ伝えに来てくれることも...。

目指せホームラン！

キックベースに挑戦

31日(月)の出来事。AMIカップも終わり、ドッジボールの熱が少し冷めていた西ホーム。

そこで！ 廣田指導員から『キックベースやらない？』とボールを持っていた池田しようま君(5年)に提案することに。す

まは、ラインを決めてノーバウンドで蹴り上げるのはなかなか難しい様子...。

しかし、何度かチャレンジしているとヒットゾーンまで飛ばすことに成功！『上手

ている様子を見て、『やってみたい！』と

その日以降、公園メンバーで飛距離を競ったり、チームを組んで対戦形式で練習を

チームとなつて西ホーム。

そこで、『ホーム対抗キックベース対決』の開催が決定！ 現在指導員がAMI特別ルールを作成中。キックベース最強チームはどのホームになるのか...。乞うご期待！

かま板のルールを...

1年生リーダー

夏休みの『AMIかまぼこ板落とし大会』から一気にかま板ブームとなった西ホーム。しかし、1年生は『アウト』の判断や『3歩とび』など難しい技のルールがまだ理解し

きれていない様子...。

そこで、指導員・高学年から1年生を集めてルール確認を行い、大会で優勝したチームにいた永田りょうが君(1年)をかま板の1年生リーダーとして任命！

1年生メンバーにも遊びの中で少しずつルールを覚えていってほしいと思います！

ベストおぼるノート

8月編

西ホーム恒例のベストおぼるノートの発表です！

- 1年生 宮本もえちゃん・永田りょうが君
- 2年生 富田ゆらりちゃん・平田ゆうま君
- 3年生 宮本そらちゃん
- 4年生 小林りりなちゃん・河原じんくろう君
- 5年生 平田あおば君・小柳なぎさちゃん
- 6年生 松尾わかちゃん
- 8月のぱるノートには夏休みの思い出が沢山書かれました！ 選ばれたメンバーは特別なおやつGETです！ おめでとう！

生活・遊びの様子

キックベース
記事で紹介のあつ
たキックベース！
目指せ！
ホームラン！



誕生日カード

女子メンバーが中
心となって誕生日
カードを作成して
くれました！人気
のイラスト付きで
す。



お誕生日会の様子

31日（月）8月のお誕生日会を開催しました！

司会を担当してくれたのは
かける君・ゆいと君・そうし君の3人。
なぞなぞコーナーや3択クイズなど
楽しいお誕生日会となりました！
お誕生日メンバー おめでとう！



9月生まれのお友達紹介

10日 河合 あさひ 君

14日 河原 こうしろう 君

22日 枝村 しゅうへい 君

23日 森本 りお ちゃん

お誕生日

おめでとう！

お誕生日会については
また改めてほっとニュースで
お知らせします。

AM1ホームページ & Facebook

毎日更新中！

AM1の子どもたちや関連する情報についてホーム
ページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（こちらからfacebookにもアクセスできます。）

お知らせ

- がんばりカードの宿題については、夏休み前から引き続き「希望者」のみでおこなっています。希望のある場合は必ず指導員・連絡帳にてお伝えください。
- 靴下や布マスクの落とし物が増えてきています。現在ある落とし物については、玄関に置いていますのでご確認ください。また、必ず持ち物には名前を記入していただくようご協力よろしくお願い致します。